

15 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | miércoles, 15 de marzo de 2006, 06:02

Portada
 En Portada
 Opinión
 Ciudad
 Provincia
 Deportes
 Toros
 Cultura
 Espectáculos
 Andalucía
 Nacional
 Internacional
 Economía
 Sociedad
 Motor
 Internet

[estudio de la universidad de granada](#)

El 27 por ciento de los escolares presenta un racismo "sutil"

GRANADA HOY

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El 27 por ciento de los escolares de entre 12 y 14 años presenta un racismo sutil, mientras que otro 10 por ciento es racista manifiesto, según un estudio realizado por la [Universidad de Granada](#) entre más de doscientos alumnos de los centros de Secundaria de la provincia de Granada.

Según informó ayer la institución académica, la investigación, realizada por los profesores del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de [la UGR](#), Antonio Fernández Castillo y José Fernández, demuestra que existen prejuicios raciales entre los más jóvenes.

Fernández Castillo explicó que el racismo sutil "es el que se hace desde la distancia y resulta más frío e indirecto, mientras que el racismo manifiesto se presenta de manera más abierta, intolerante y cercana", que añadió que el 63 por ciento de los alumnos son "igualitarios", lo que supone un dato "esperanzador" para las nuevas generaciones.

Las encuestas demostraron que existen diferencias respecto a la edad de los escolares, ya que el racismo manifiesto predomina en los alumnos más pequeños, mientras que el sutil se acentúa a partir de los 13 años.

Además, los niños son más racistas que las niñas, ya que los varones tienen actitudes y valores sociales diferentes y se ven afectados por otras influencias sociales y familiares, lo que les hace asumir un rol diferente al de las mujeres.

Entre las medidas que se deben adoptar para prevenir el racismo en los jóvenes, los investigadores de la Universidad abogan por potenciar la educación en el ámbito familiar y escolar, enseñar a los menores el respeto por las diferentes culturas y fomentar el acercamiento social con los inmigrantes para conocer mejor su realidad.



AGENDA

Cartelera
 Misas y cultos
 Tiempo
 Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad 
 Cursos
 Masters
 Suscripción
 Hemeroteca
 Contactar
 Publicidad
 Quiénes somos
 Tienda
 Canal motor
 Páginas
 Amarillas
 Páginas Blancas
 Callejero

Fernández Castillo explicó que el racismo sutil "es el que se hace desde la distancia y resulta más frío e indirecto, mientras que el racismo manifiesto se presenta de manera más abierta, intolerante y cercana", que añadió que el 63 por ciento de los alumnos son "igualitarios", lo que supone un dato "esperanzador" para las nuevas generaciones.

Las encuestas demostraron que existen diferencias respecto a la edad de los escolares, ya que el racismo manifiesto predomina en los alumnos más pequeños, mientras que el sutil se acentúa a partir de los 13 años.

Además, los niños son más racistas que las niñas, ya que los varones tienen actitudes y valores sociales diferentes y se ven afectados por otras influencias sociales y familiares, lo que les hace asumir un rol diferente al de las mujeres.

Entre las medidas que se deben adoptar para prevenir el racismo en los jóvenes, los investigadores de la Universidad abogan por potenciar la educación en el ámbito familiar y escolar, enseñar a los menores el respeto por las diferentes culturas y fomentar el acercamiento social con los inmigrantes para conocer mejor su realidad.

15 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.

Avda. de la Constitución, 42.

Granada

Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511